
PRESSEMITTEILUNG

Itzehoe, 10.04.2015

Fährbetrieb zwischen Beidenfleth und Bahrenfleth wird wieder aufgenommen

Die Bauarbeiten an den Fähr Rampen im Zuge der K 26 sind abgeschlossen, die Fähre zwischen Beidenfleth und Bahrenfleth kann am Freitag, den 10. April 2015, wieder ihren Betrieb aufnehmen.

Leider kam es durch Hindernisse im Bauablauf und zeitweise schlechte Wetterverhältnisse zu Bauverzögerungen.

Geplant ist vom Fährbetreiber der „Else“ die Inbetriebnahme ab Freitagnachmittag, die Fähre wird bei Niedrigwasser in die Seile gehängt.

Die Baustellenräumung wird dann noch nicht komplett abgeschlossen sein, wird dem Betrieb aber nicht im Wege stehen.

Amt
Büro des Landrats

Dienstgebäude
Viktoriastr. 16-18

Ansprechpartnerin
Britta Glatki

Zimmer
231

Kontakt
Telefon: 04821/69 487
04821/69 0 (Zentrale)

Fax: 04821/69 231

E-Mail:
b.glatki@steinburg.de

Anschrift
Kreis Steinburg – Der Landrat
Viktoriastr. 16-18
D – 25524 Itzehoe

www.steinburg.de

